



自立・敬愛・創造



学びに向かう力を育み、ともに励みあう学校

和田山中学校学校だより 令和6年9月3日号

8月の最終週には台風10号が九州に上陸し、九州だけでなく、東海地方にも台風の影響で大雨の被害が出ました。朝来市も大雨の心配をしていましたが被害は出ず、無事に9月2日(月)より予定通りに2学期が始まりました。今年の夏も昨年以上の猛暑となりましたが、3年生は夏休みの後半から体育祭の準備を進め、2年生は多くは部活動で中心となり、暑い中での練習に取り組んでいました。1年生は中学校生活で初めての夏休みでしたが、部活動等に頑張っており取り組んでいました。気象庁の予報では9月に入っても厳しい残暑が残るようです。9月5日(木)から体育祭の練習が始まりますが多めの水分や帽子、汗ふきタオルなど各ご家庭でも準備をお願いします。また、睡眠不足により体調不良になるなど、健康管理にも注意をお願いします。2学期以降も熱中症や感染対策をしっかり行いながら教育活動を進めていきたいと思ひます。各ご家庭でもご理解、ご協力、よろしくお祈ひします。

〔第2学期始業式〕

9月2日(月)に全校生が体育館に集まり、第2学期始業式を行いました。始業式では生徒たちは大きな声で校歌を体育館に響かせてくれました。

A L Tのニッキー先生が1学期末で任期が終了され帰国され、始業式後には新しく2学期から着任されたブライアン先生から自己紹介をしていただきました。ブライアン先生は日本に來られて3年目で、1学期までは枚田小学校と竹田小学校に勤務されておりました。

その後、表彰伝達を行い、生徒集会では生徒会から生活得点について、あらためて説明がありました。2学期は体育祭や文化祭など、多くの学校行事があります。充実した2学期になるよう、みんなで協力し頑張ってくれると思ひます。



始業式、着任式、生徒集会の様子

〔P T A奉仕作業〕

8月26日(日)にP T A奉仕作業をしていただきました。曇り空ではありましたが、蒸し暑い中での作業となりました。多くの保護者の皆様にご協力していただき除草作業やみぞ掃除など、敷地内をきれいにさせていただくことで、気持ちよく2学期を迎えることができました。本当にありがとうございました。



P T A奉仕作業の様子

[体育祭]

本年度の体育祭は昨日のさくら連絡網で案内を出させていただいています。駐車場についても案内をさせていただいているのでよろしくお願いします。参観については昨年と同じように制限なしでグラウンドのテニスコートあたりでお願いします。生徒たちは3年生を中心に夏休みから準備を進めてきました。お忙しいと思いますが、生徒たちが精一杯頑張る姿を見に来ていただければと思います。よろしくお願いします。

令和6年度体育祭スローガン

百花繚乱

○開催日時 令和6年9月14日(土) 午前8:50 開会

○会場 朝来市立和田山中学校グラウンド

○団編成

黄団 3年1組

2年4組

1年2組

青団 3年2組

2年1組

1年1組)

緑団 3年3組

2年3組

1年3組

赤団 2年2組

1年4組

○お願い

※午前中のみ
の開催です。

※昼食を取って
閉会式後片付け
をして下校
します。

※当日はお弁当
の準備を願
いします。

※保護者の参観
場所につい
てはテント設
営なしで願
いします。

※帽子や日傘を
用意して
いただくなど
熱中症対策を
各自で願
いします。

※駐車場につ
いては台数に
限りがあるので
できるだけ乗
り合わせて
いただくなど
ご協力をお願
いします。



体育祭ポスター(美術部作成)